

Werkhofstrasse 33
4503 Solothurn
Telefon +41 32 627 71 12
medien@kapo.so.ch
polizei.so.ch

Medienmitteilung vom 29. August 2022

Grenchen: Polizei führt digitales System für Ordnungsbussen nun auch in der Stadt Grenchen ein (s. auch Medienmitteilung vom 16. März 2022)

In Zusammenhang mit der Integration der polizeilichen Aufgaben in die Kantonspolizei wird ab September nun auch in Grenchen das neue System für die Erfassung und Verarbeitung von Ordnungsbussen eingeführt. Zudem wechselt die Verantwortung für die Verkehrsüberwachung vorzeitig zur Kantonspolizei Solothurn.

Anfang dieses Jahres wurde – mit Ausnahme der Stadt Grenchen – im gesamten Kanton ein neues System für die Erfassung und Verarbeitung von Ordnungsbussen eingeführt (vgl. Medienmitteilung vom 16. März 2022). Vor Ort ausgestellte Bussen-zettel enthalten neu einen QR-Code. Standardmässig kommt dies nun auch in Grenchen zur Anwendung. Die Mitarbeitenden der Stadtpolizei Grenchen verwenden ab dem 1. September 2022 die neuen Unterlagen mit Logo der Kantonspolizei Solothurn, wenn sie eine Ordnungsbuse vor Ort ausstellen müssen.

Aus organisatorischen Gründen übernimmt die Kantonspolizei Solothurn gleichzeitig die Verantwortung für die Verkehrsüberwachung. Dies betrifft in erster Linie den Betrieb und die Auswertung der technischen Anlagen zur Geschwindigkeits- und Rotlichtüberwachung sowie die Ausstellung von entsprechenden Bussen oder Strafanzeigen.

Die vorgezogene Einführung erfolgt in enger Absprache mit den zuständigen Stellen der Stadt. Das Projekt zur Integration der polizeilichen Aufgaben gemäss dem Gesetz über die Kantonspolizei (KapoG) in die Kantonspolizei Solothurn ist insgesamt auf Kurs (vgl. auch Medienmitteilung vom 12. Juli 2022).

